

BÉJAR

El Ayuntamiento entregará las revistas de Semana Santa desde hoy

Los vecinos pueden pasar a recogerlas por la Oficina de Turismo o por el departamento de Cultura del Consistorio

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. La concejala de Cultura de Béjar, Purificación Pozo, junto con David Hernández, Olga García y Eduardo Soria, representando respectivamente a la Cofradía de la Santa Vera Cruz, la Hermandad de Jesús Nazareno y Nuestra Señora de las Angustias y de la Seráfica Hermandad del Divino Salvador en su Pasión y Nuestra Madre Dolorosa, dio a conocer ayer la programación de la Semana Santa bejarana 2019.

La edil informó de la decoración que se colocará en las principales calles por donde transcurrirán las procesiones de Semana Santa, los convenios de colaboración que cada año realiza el Ayuntamiento con la Cofradía y las Hermandades y también que a partir de hoy se entregarán los ejemplares de las revistas en la Oficina de Turismo y en el departamento de Cultura del Ayuntamiento, además de repartirlas durante el pregón de Semana Santa en el Teatro Cervantes, que será el día 6 de abril.

Respecto a la programación de Semana Santa, ésta se iniciará el viernes 29 con el ejercicio de 'Las cinco



Presentación de la programación completa de la Semana Santa bejarana. :: WORD

llagas de Nuestro Salvador' de la Seráfica Hermandad del Divino Salvador en su Pasión y Nuestra Madre Dolorosa, a las 20:00 horas en el claustro del Convento de San Francisco. Hermandad que del 5 al 11 de abril desarrollará el septenario a Nuestra Señora de los Dolores, a las 20:00 horas.

El día 6 de abril tendrá lugar el pregón de Semana Santa 2019 a cargo de Mateo Javier Hernández Cre-

do, a las 20:00 horas en el Teatro Cervantes. Acto en el que también se entregará el premio del Certamen de Fotografía Semana Santa 2018, que recayó en Alba Izquierdo Alonso; y la revista de Semana Santa a todos los asistentes.

Una semana después y coincidiendo con el Viernes de Dolores, 12 de abril, darán comienzo las procesiones propias de estas fechas, que se sucederán hasta el Sábado Santo.

Así, ese día, entre otros actos, tendrá lugar el XXVIII Via Crucis de La Antigua, a cargo de la Hermandad de Jesús Nazareno y Nuestra Señora de las Angustias, con salida a las 21:00 horas de la iglesia de Santa María la Mayor.

Al día siguiente, sábado de Pasión, a las 20:30 horas en la iglesia de San Juan Bautista será la representación del Auto de Pasión con textos de Gómez Manrique (siglo XV) y Lucas

Fernández (siglo XVI), a cargo del Colectivo de Teatro Telar con la colaboración de la Coral de Béjar.

El Domingo de Ramos, 14 de abril, no faltará la procesión de la entrada de Jesús en Jerusalén, de la Cofradía de la Santa Vera Cruz, después de la misa de las 11:00 horas, con salida de la iglesia de San Juan Bautista; ni la procesión penitencial de la Seráfica Hermandad a las 20:45 horas desde El Salvador.

El Lunes Santos, 15 de abril, será el Via Crucis de la Cofradía de la Santa Vera Cruz; que el Martes Santo realizará la procesión de Nuestra Señora de la Soledad; mientras que el Miércoles Santo, el protagonismo será de la Hermandad de Jesús Nazareno con la imposición de hábitos y la procesión del Silencio.

A partir del Jueves Santo, 18 de abril, se intensificarán los actos. Ese día tendrá lugar el tradicional tálamo de la Cofradía de la Santa Vera Cruz; y la procesión de Nuestra Señora de las Angustias de la Hermandad de Jesús Nazareno. El Viernes Santo le tocará el turno a la procesión de Jesús de Pasión y a la representación de la sentencia, de la Hermandad de Jesús Nazareno; así como a la procesión del santo entierro, de la Cofradía de la Santa Vera Cruz.

Finalmente, el Sábado Santo será la Vigilia Pascual en Santa María la Mayor, seguida de la procesión de Santa María Magdalena Camino del Sepulcro, de la Seráfica Hermandad del Divino Salvador en su pasión y Nuestra Madre Dolorosa; y la procesión del Encuentro de la Hermandad de Jesús de Nazareno y la Cofradía de la Santa Vera Cruz, partiendo de las iglesias de San Juan Bautista y Santa María la Mayor, y llegando a la Plaza Mayor pasadas las doce de la noche.

El domingo de Pascua habrá misa en la mayor parte de las iglesias.

SANTA MARTA DE TORMES

Buscan la coordinación entre Guardia Civil y Protección Civil para situaciones puntuales

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. Los miembros de la comandancia de la Guardia Civil de Santa Marta de Tormes, con el teniente Serafín Muñoz a la cabeza, visitaron ayer junto al concejal de Policía, Jesús Hernández, las instalaciones de la agrupación de Protección Civil ubicadas en el paseo de Valdelagua.

La comitiva recorrió las diferentes partes de las instalaciones conociendo el trabajo que se realiza tanto en las oficinas como en atención al ciudadano, así como la nave de vehículos. El jefe de Protección Civil mostró los diferentes vehículos con los que cuenta la agrupación (de patrulla, todoterrenos, vehículos de extinción de incendios, de apoyo sanitario o zodiac).

Además, explicó la continua formación que se recibe en la agrupación

y la capacidad de coordinación e intervención con otras agrupaciones de Protección Civil como la de Alcobendas o Villaviciosa de Odón o Policía Local.

El concejal de Policía, Jesús Hernández, comentó «la intención de que Guardia Civil y Protección Civil de Santa Marta de Tormes puedan estar coordinadas, tal y como sucede con la Policía Local, para poder hacer uso de todos los medios técnicos y humanos de la forma más eficiente posible y poder afrontar situaciones puntuales que lo requieran».

Hay que recordar que la agrupación retomó la actividad en 2013 y desde entonces ha incrementado su actividad, formación y número de voluntarios hasta el día de hoy. En enero de 2017 el pleno del Ayuntamiento aprobó el nuevo reglamento de la agrupación, que en la actualidad



Visita a las instalaciones de Protección Civil de Santa Marta de Tormes en la tarde de ayer. :: MANUEL LAYA

lidad cuenta con 25 voluntarios de 18 a 30 años.

Hoy esta agrupación se ha convertido en un referente de servicio a los ciudadanos, que requieren su presencia no solo en actuaciones como asistencia sanitaria, extinción

de incendios e inundaciones, eventos deportivos o festejos sino también en las emergencias que tienen lugar en el municipio.

Todo ello fruto de la formación que reciben, pilar fundamental de la agrupación, que es impartida por

personal cualificado como bomberos, guardias civiles o Policía Local, además del personal sanitario. Hay que recordar que en 2017 la localidad acogió el Encuentro Nacional de Protección Civil en el que participaron alrededor de 500 personas.